
□議員名：髙松 秀樹 

１ 小中学校のエアコン整備について 

論点 小中学校におけるエアコンの整備の今後の予定はどうか。 

回答 

校舎の状態にふさわしい対策を決めて、工事の時期もおおよそ明ら

かにした学校施設整備計画を策定した上で、その工事の際にエアコ

ンを設置していく計画を速やかに策定したい  

 

２ 教職員の働き方改革について 

論点 教職員の勤務時間の現在の状況はどうか。 

回答 
平成２９年度、１年間の月ごとの平均時間外業務時間は、小学校の

教員が４２時間、中学校の教員が６５時間となっている。 

 

論点 働き方改革の具体的方策と目標は何か。 

回答 

平成２９年度からの３年間で、時間外業務を２８年度実績より３０％

削減を目標に掲げて取り組むようお願いをしている。 

その方策として、ノー残業デーの設定、学校行事等の見直し、最終

退庁時刻の設定、会議時間の厳守等、各学校の実情に合わせて決定

していただいておる。 

 

３ 公共調達における市内業者の優先受注について  

論点 
公共工事や物品の調達等および単価契約について市内業者振興の観

点から市内業者に優先発注すべきと考えるがいかがか  

回答 

小野田商工会議所から「公共工事発注や物品購入に係る地元業者の

活用について」という要望も来ている。その中には、物品の購入を

地元業者に優先発注という項目もあるので、その辺も踏まえた中で、

途中から制度を変えるというわけにはいかないので、この１年、少

し時間をいただく中で検討していく。 

 


